



PROGRAMA DE INGLÉS EXTRAESCOLAR

OBJETIVO DEL PROGRAMA

Nuestro objetivo, para los niños que nunca han estudiado inglés, es que empiecen a entender y hablar el idioma a un nivel básico y que sean capaces de mantener diálogos cortos sobre situaciones de la vida cotidiana. Queremos que empiecen a familiarizarse con el inglés y, sobre todo, que sientan curiosidad por aprender a comunicarse en otro idioma que no sea el suyo. Para los niños que ya han iniciado sus clases de inglés en el colegio, la meta es apoyarles en sus estudios, concentrándonos en el aspecto oral.

METODOLOGÍA

Los profesores procuran hablar a los niños siempre en inglés (MÉTODO DIRECTO), introduciendo el vocabulario nuevo a través de juegos, canciones, cuentos y pequeñas representaciones que ayudan a consolidar sus conocimientos y dan la oportunidad de practicar el idioma en nuevas situaciones sin caer en el aburrimiento. La expresión escrita se incorpora al temario una vez que se hayan acostumbrado a escuchar en inglés y a expresarse "sin miedo".

MATERIAL DIDÁCTICO

Cada niño recibe a lo largo del curso todo el material escolar que necesite. Este material se guarda en el colegio, para que los niños no tengan que acordarse de llevarlo a clase. No se asignan deberes. De vez en cuando los profesores dejan que los niños se lleven los materiales a casa, para que los padres puedan ver lo que están haciendo en clase. Los profesores utilizan una gran cantidad de materiales para la preparación de sus clases, incluyendo libros de texto especializados, CDs y DVDs, fichas, dibujos, fotografías y hojas de ejercicios.

NIVELES

Nuestro programa define los niveles de conocimiento de acuerdo con los temarios exigidos por **TRINITY COLLEGE LONDON** y, a partir de los siete años, ofrecemos a nuestros alumnos la oportunidad de conseguir un Diploma internacional presentándose, a finales de mayo, al examen de nivel apropiado, que consiste en una entrevista oral con un examinador externo de **TRINITY COLLEGE**. Los alumnos de los colegios que participan en el Programa BEDA podrán optar por preparar un examen de la **Universidad de Cambridge**.

PROFESORADO

Nuestros profesores, tanto los bilingües como los nativos, son todos licenciados, y tienen experiencia en la enseñanza de niños. Los profesores bilingües se han formado en el extranjero y hablan el inglés a nivel "Proficiency". La elección de un profesor bilingüe o nativo para un grupo determinado dependerá de la naturaleza del grupo, su horario, y la disponibilidad de los profesores para desplazarse a las distintas zonas de la ciudad. Tanto los profesores bilingües como los nativos imparten la clase en el idioma inglés.

ORGANIZACIÓN

A principios de curso, los niños son asignados a diferentes grupos según su edad y conocimiento del inglés. De esta forma, los grupos quedan lo más homogéneos posible. En cualquier mes, si el profesor recomienda un cambio de nivel, nos ponemos en contacto con los padres para ver si es conveniente. Se realizan controles mensuales para vigilar el aprovechamiento del alumno, y los padres reciben varios informes al año sobre el progreso del niño.

COORDINACIÓN Y CONSULTAS

Un coordinador visita el colegio periódicamente con el fin de observar el desarrollo de las clases y estar disponible para atender personalmente a los padres, quienes también pueden conocer al profesor e interesarse por el progreso de su hijo llamando a Inter-Com para concertar una entrevista.